



NICOLÁS TAVIRA

**Postura.** Claudia Sheinbaum consideró que no es necesario el plantón.

## MAGISTERIO DISIDENTE ANUNCIA PARO

# No hay suficiente presupuesto para exigencias de la CNTE: Sheinbaum

**La presidenta dijo que está abierta al diálogo y se busca cumplir con las demandas**

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que “no hay el suficiente presupuesto” para atender las exigencias de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) y consideró que no es necesario realizar un paro nacional porque su gobierno ha abierto todas las vías del diálogo.

En la conferencia matutina, la mandataria recordó que su gobierno ha atendido las demandas del magisterio disidente, como aplicar quitas a las deudas del Fovissste, congelar la edad de jubilación y garantizar la jubilación con el monto de su último sueldo.

Refrendó la disposición de seguir dialogando con los maestros, sin embargo, acotó, el presupuesto no es suficiente.

“Hay temas (como) que no hay el suficiente presupuesto para poder cumplir con todas las demandas, pero se hace hasta lo que se puede, hasta donde se puede, para poder ayudar a las maestras y los maestros de México”, destacó.

Los integrantes de la CNTE anunciaron un paro nacional a partir del 15 de mayo próximo y

un plantón en el Zócalo capitalino.

Ante ello, la titular del Ejecutivo federal enfatizó que no es necesario realizar un paro nacional.

“Lo que planteamos nosotros es que no es que ahora se acabe toda la discusión, seguimos viendo todas las posibilidades, y no consideramos que un paro nacional sea necesario.

“Nunca nos hemos negado a nada. Más bien el planteamiento de hasta dónde podemos llegar y seguir viendo diferentes opciones para una pensión justa, para un salario digno para las y los profesores, y cómo mejorar las condiciones de la carrera magisterial”, dijo.

La titular del Ejecutivo expresó que “tiene muchas dificultades” derrogar la reforma a la Ley del ISSSTE de 2007, como lo exige la CNTE, “por cómo están constituidas las Afores”.

“Lo que se hizo con el presidente López Obrador es que se les dio una alternativa, porque, finalmente, más allá de si se deroga o no, lo importante y de fondo es una pensión justa. Y eso es lo que se planteó con el Fondo de Pensiones para el Bienestar”.

Sheinbaum agregó que no se trata de que ahora se acabe la discusión, “seguimos viendo todas las posibilidades”.

Asimismo, la presidenta se comprometió a que su gobierno no reprimirá a los integrantes de la CNTE, luego de su anuncio de establecer un plantón en el Zócalo de la Ciudad de México.

### TRABAJO.

La mandataria comentó que su gobierno hace lo que puede para satisfacer las peticiones de los integrantes de la CNTE.